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Após a perda da 
nossa querida Maria 
Baraçal, diretora e alma 
do Jornal A Estância, 
queremos compartilhar 
com vocês a continui-
dade deste jornal, tão 
tradicional e essencial 
ao Guarujá. Maria dei-
xou um legado incrível 

de dedicação ao jor-
nalismo, sempre bus-
cando a verdade e a 
transparência.

É com o coração 
pesado, mas também 
com esperança, que 
anunciamos que o Jor-
nal A Estância seguirá 
em frente. Continuare-

mos trabalhando para 
informar e servir nossa 
comunidade, mantendo 
os princípios que sem-
pre nos guiaram.

A par tir de agora, 
quem assume a dire-
ção do jornal é a jor-
nalista, Karina Mingarelli, 
esta editora que vos 

escreve e que já está 
no Estância há bastante 
tempo, desde 2010. 
Com a nossa equipe 
de profissionais e co-
laboradores engajados 
confiamos plenamente 
de que seremos bem 
sucedidos em manter a 
qualidade editorial que 

sempre nos diferenciou.
Queremos que vo-

cês, nossos devotados 
leitores, saibam que es-
tamos comprometidos 
em honrar o legado 
da família Baraçal e em 
manter viva a essência 
do jornalismo em nossa 
comunidade. Juntos, 

vamos seguir em frente, 
contando com o espírito 
inspirador de Maria Ba-
raçal e todos que traba-
lharam antes de nós para 
construir esse legado.

Um abraço,
Karina Mingarelli

Editora

Seguimos

Mulheres na politica
Para fortalecer as can-
didaturas das mulheres 
para o legislativo guaru-
jaense, a Associação de 
Mulheres para o Progres-
so (AMP) e o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Mulher (CMDM) prepara-
ram uma agenda eleitoral 
para dar visibilidade às 
candidatas de todos os 
partidos políticos.

Candidaturas
femininas
Na próxima quinta-feira 
(30) será realizada a 1ª 
ação promovida pelas 
duas entidades, “Agenda 
eleitoral 2024 + mulheres 
eleitas”. A palestra é com 
a procuradora eleitoral 
de São Paulo, Paula Bajer 
Fernandes, da 3ª Região, 
e membro do Grupo de 
Trabalho de Prevenção 
e Combate à Violência 
Política de Gênero.

Regras eleitorais
Na ocasião será apre-
sentado o panorama das 
recentes alterações nas 
regras eleitorais realiza-
das pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) para 
as eleições municipais 
de 2024, com ênfase 
no seu impacto para as 
candidaturas femininas 
e as ações afirmativas 
que buscam ampliar a 
presença de mulheres na 
política institucional.

Palestra com
procuradora
A palestra será realizada 

no dia 30, das 17 às 20 
horas no Hotel Costa 
Maris que está localizado 
na av. Miguel Estefano nº 
3.063 – Praia da Ensea-
da. Para participar, basta 
confirmar sua presença 
pelo WhatsApp (13) 
98100-9555.

Reuniões
Os pré-candidatos es-
tão se apresentando a 
população de Guarujá. 
Por meio de reuniões, 
em muitas com as pre-
senças dos pré-candida-
tos majoritários de seus 
partidos, os pretensos 
candidatos a vereador 
têm se esmerado em 
reunir seu pessoal e mos-
trar sua força. Quanto 
mais pessoas presentes 
a estes encontros, mais 
chances de firmarem suas 
candidaturas nas con-
venções partidárias que 
serão realizadas entre 20 
de julho e 5 de agosto. 
Fica a dica.

Arrasou
Um bom exemplo foi a 
reunião para lançamento 
da pré-candidatura a 
vereador do advogado 
Dr Francis, nesta quarta-
feira, pelo Podemos. 
O evento contou com 
a presença do ex-pre-
feito e pré-candidato 
Farid Madi e reuniu uma 
centena de pessoas.

Lançou
Quem também fez even-
to de lançamento nesta 
semana, foi o pré-candi-

dato a prefeito Marcelo 
Mariano, pelo REDE. No 
encontro para poucos 
convidados, no charmo-
so Al Mare Restaurante, 
ele falou sobre os pro-
jetos que tem para Gua-
rujá e sobre sua trajetória 
política, com passagens 
pelo Executivo e Legisla-
tivo da cidade. 

Zoel triste

O presidente do Sind-
serv Guarujá, professor 
Zoel externou sua triste-
za pelo falecimento da 
Maria Baraçal, diretora 
deste jornal. Zoel sempre 
colaborou com o peri-
ódico enviando artigos 
pontuais que versam so-
bre história, sociologia e 
política, contextualizados 
ao município. 

Parceria
Zoel ressaltou a parceria, 
desde que foi secretário 
de Educação e enquanto 
presidente do sindicato. 
Salientou que a relação 
com a Estância sempre 

foi pautada por pro-
fissionalismo, carinho e 
respeito com a Maria 
Baraçal. “Uma pessoa tão 
importante, que simboli-
za uma imprensa livre. O 
falecimento da Maria dei-
xa uma lacuna na Cida-
de de Guarujá”, conclui.

‘Imp...izza’
 A população de Guarujá 
não atendeu ao apelo 
de comparecimento à 
sessão ordinária da Câ-
mara, na última terça-feira, 
quando seria apreciado 
o pedido de impeach-
ment do prefeito, proto-
colado pelo engenheiro 
José Manoel Gonçalves. 
Quem ocupou a galeria 
foram pessoas simpáticas 
ao prefeito.

Denúncias vazias
Na ocasião foram apre-
sentadas três denúncias, 
duas delas imediatamen-
te rejeitadas e a terceira 
partiu para análise das 
comissões do legislativo. 
O pedido de cassação 
imediata foi rejeitado 
logo de cara, por não 
seguir o trâmite da Casa 
de Leis, que prevê o re-
cebimento da denúncia, 
seguido pela formação 
de Comissão Especial de 
inquérito, para se verificar 
a veracidade das denún-
cias. Apenas com o fato 
analisado é que se forma 
a Comissão Processante, 
que decide pela prática, 
ou a rejeita. No caso 
desta denúncia foi ime-
diatamente arquivada.

Micros
Justiça já fez
o trabalho
Vereadores seguiram o 
que foi determinado pela 
justiça, sem novidades. 
Criou-se um clima ins-
tável durante a sessão, 
equipes da Guarda Civil 
Municipal foram acio-
nadas e se deslocaram, 
para a frente da Câma-
ra, sem que tivessem 
que atender qualquer 
confronto ou balbúrdia, 
pois não houve. O que 
se viu foi pouco. Se-
quer em frente à Câmara 
Municipal de Guarujá. 

Guaru Code
Aprovado pela Câmara, 
o Projeto de Lei de au-
toria da vereadora Sirana 
Bonsokian, que cria o 
“Guaru Code” foi san-
cionado pelo executivo 
e publicado no Diário 
Oficial desta quinta-feira 

(23). A plataforma desti-
na-se a fornecer informa-
ções úteis e orientação 
ao turista que visita Gua-
rujá. Hotéis, pousadas e 
estabelecimentos simi-
lares serão obrigados a 
disponibilizar aos hós-
pedes o Guaru Code.

Esporte transforma 
O esporte desempenha 
um papel crucial na so-
ciedade, promovendo 
valores como trabalho 
em equipe, disciplina e 
superação de desafios. 
Este é um discurso re-
corrente do pré-candi-
dato Marcelo Pepe (PSB), 
apreciador e praticante 
de atividades esportivas. 
Em toda sua caminha-
da Pepe destaca que o 
esporte une comunida-
des e culturas diferen-
tes, além de contribuir 
para a saúde mental. 

Charge da semana
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ASSOCIAÇÃO SANTAMARENSE DE BENEFICÊNCIA DO GUARUJÁ
CNPJ nº 48.697.338/0001-70

- Mantenedora do Hospital Santo Amaro -

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

ASSOCIAÇÃO SANTAMARENSE DE BENEFICÊNCIA DO GUARUJÁ, 
Mantenedora do Hospital Santo Amaro, por seu Diretor Presidente em exer-
cício, e com base no que dispõe os artigos 38 e 47, inciso V da Consolidação 
do Estatuto Social, CONVOCA os Associados para ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA, que ocorrerá, na modalidade híbrida, de forma presencial na 
sede administrativa localizada na Rua Raul Ricardo de Barros, 276 – Vila Maia 
/ Guarujá (SP), e de forma virtual por meio eletrônico simultâneo através da 
plataforma Google Meet, designada para o dia 03/06/2024 às 15h00min, em 
primeira convocação com o mínimo de 2/3 dos associados, e trinta minutos após, 
com qualquer número de associados, nos termos do artigo 41 da Consolidação 
do Estatuto Social, a fim de que seja deliberada sobre a seguinte “Ordem do Dia”:

1) Apresentação e aprovação dos Demonstrativos Financeiros – Exercício 2023.
Guarujá, 24 de maio de 2024.

Dr. URBANO BAHAMONDE MANSO
Diretor Presidente

Observações: O link da Assembleia Geral Ordinária será enviado, por e-mail, ao quadro 
social da entidade. Obrigatoriamente, eventual representante deverá enviar procuração 

antes da realização da presente AGO, no e-mail: santamarense@hsamaro.org.br

De Guarujá

O comércio de Gua-
rujá e de Vicente de Car-
valho terá seu horário de 
funcionamento ampliado. 
O prefeito de Guarujá, 
Válter Suman, sanciona 
nesta sexta-feira (24), 
às 11h30, o Projeto de 
Lei Complementar (PLC) 
329/2024, que estabele-
ce novo horário aos esta-
belecimentos: em vez de 
uma jornada entre 8 e 20 
horas, será possível fun-
cionar das 8 à meia-noite.

A solenidade acon-
tece no Gabinete do 
Paço Moacir dos Santos 
Filho (Avenida Santos 
Dumont, 800, no San-
to Antonio). A medida 
começa a vigorar já a 
partir deste sábado (25), 
com a publicação no Di-
ário Oficial do Município. 

A Prefeitura de Guarujá 
e o Governo Estadual dis-
cutiram na segunda-feira 
(20), a solicitação da rede 
municipal sobre a cessão 
de uso da Escola Estadual 
Lâmia Del Cistia, instalada 
no bairro Vila Áurea, em 
Vicente de Carvalho. A 
unidade foi desativada 
pelo Estado há quase 
dois anos e vem sendo 
alvo de depredações. 

O objetivo é repaginar 
e equipar sua estrutura 
durante o segundo se-
mestre deste ano para, em 
fevereiro de 2025, inau-
gurá-la como o primeiro 
equipamento educacio-
nal de período integral.

A Secretaria Municipal 
de Educação (Seduc), 
responsável por formalizar 
o pedido, explica que 
a iniciativa inédita é um 
projeto piloto com du-
ração inicial de três anos. 
A proposta é submeter a 
Escola Municipal Ivonete 
da Silva Câmara (Jardim 
Conceiçãozinha) a uma 
reforma estrutural comple-

Ensino integral 

Guarujá pleiteia Escola 
desativada do Estado 

Comércio de Guarujá terá horário ampliado

O PLC 329/2024 altera 
o dispositivo nº 44 de 
24/12/1998, do Código 
de Posturas do Município 
e atende pleito das enti-
dades ligadas represen-
tantes do setor na Cidade.

Além da sanção do 
PLC quanto à ampliação 
do horário até meia-noite, 
durante a cerimônia o 

Chefe do Executivo fará 
a regulamentação do 
decreto que determina 
horário especial aos co-
merciantes que desejam 
estender o horário de fun-
cionamento após a meia-
noite, e que, com a me-
dida, não precisarão mais 
renovar o pedido anual-
mente, já que ele ocorre-

rá de forma automática. 
O horário especial 

terá validade durante 
o exercício que for re-
querido, renovando-se 
automaticamente, inde-
pendente de requeri-
mento do interessado.

São esperadas na ce-
rimônia no Gabinete do 
prefeito representantes 

da Associação Comercial 
e Empresarial de Gua-
rujá (Aceg); Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL); 
Movimento Comércio 
Forte de Vicente de Car-
valho; Sindicato de Ho-
téis, Restaurantes, Bares 
e Similares da Baixada 
Santista e Vale do Ribeira 
(Sinhores), e também, o 

Movimento Guarujá 2034.
“De maneira ordena-

da, o principal objetivo 
é que, ao atender um 
pedido dos comercian-
tes vamos impactar po-
sitivamente na geração 
de empregos e opor-
tunidades no comércio 
da nossa Cidade que é 
tão pujante”, declara o 
prefeito Suman.

Autor da propositura, 
Sérgio Jesus dos Pas-
sos justifica a iniciativa: 
“Vivemos numa cidade 
turística e a vida noturna 
também é um grande 
gerador de emprego e 
renda, além de nossas 
belas praias. O horário 
especial é um pleito an-
tigo dos comerciantes e, 
com a devida fiscaliza-
ção para impedir exces-
sos, só vai trazer benefí-
cios”, explica o vereador.

Projeto de Lei estende a jornada das 8 à meia-noite

Helder Lima

ta e acomodar seus estu-
dantes no espaço cedido, 
para adaptação da nova 
modalidade de ensino.

O secretário de Educa-
ção de Guarujá, Marcelo 
Nicolau, ressalta que esta 
semana será crucial para o 
fechamento de mais uma 
parceria de sucesso. “A 
nossa proposta foi rece-
bida de forma bastante 

positiva pelo Governo 
do Estado e estamos com 
boas expectativas. Se 
tudo correr conforme 
o esperado, logo após 
essa reunião assinaremos 
a documentação neces-
sária e já começaremos a 
tirar do papel os planos 
idealizados para trans-
formar o espaço”, des-
taca o titular da pasta.

Escola da Vila Aurea será de período integral

Hygor Abreu

SIGA-NOS 
TAMBÉM PELO 

FACEBOOK!
EstanciaDeGuaruja
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

IRPF: ainda não declarou?
Contribua para o Rio Grande do Sul

Você pode ajudar o 
Rio Grande do Sul sem 
pagar nada a mais por 
isso, usando um percen-
tual do valor que você 
vai pagar de imposto. 

Prezados leitores, diante 
da situação que está ocor-
rendo com o Rio Grande 
do Sul, venho apresentar 
uma maneira que você 
pode auxiliar, além de 
tantas outras formas que 
estão sendo divulgadas. 

Como profissional da 
área tributária, considero 
que é meu dever essa infor-
mação e, faço nesse mo-
mento, sobretudo aos que 
deixaram para os últimos 
dias a tarefa de declarar o 
Imposto sobre a Renda. 

Você pode ajudar o Rio 
Grande do Sul sem pagar 
nada a mais por isso, 
usando um percentual do 
valor que você vai pagar 
de imposto. 

Sabia dessa possibilida-
de? Vou explicar melhor 
agora.  

Sempre existiu a opor-
tunidade de as pessoas 
físicas poderem destinar 
até 6% do imposto devi-
do para projetos sociais 
e culturais aprovados 
pelos governos federal, 
estadual ou municipal. 

Existem dois fundos 
para os quais as doações 
podem ser destinadas: o 
Fundo da Infância e Ado-
lescência (FIA) e o Fundo 
do Idoso, que apoiam pro-
jetos que beneficiam dire-
tamente estas populações. 

Para realizar a doação, o 
contribuinte deve escolher 

o fundo ou projeto de 
sua preferência duran-
te o preenchimento da 
declaração, informar o 
valor a ser destinado e, 
também, pode escolher 
diretamente o Fundo Esta-
dual ou de algum Municí-
pio específico do Estado. 

Lembrando que o limite 
é 6% para os dois fundos, 
não é o limite para cada 
fundo. Ou seja, a soma 
das doações para ambos 
não pode ser superior a 
6%. Essas informações 
estão contidas na ficha 
de “Doações Diretamen-
te na Declaração”, você 
deve acessar essa ficha 
para fazer essa doação. 

É importante lembrar 
que esta contribuição não 
altera o valor final do im-
posto devido ou a restituir, 
apenas redireciona parte 
do recurso para ações 
de impacto social. Não 
tem desvantagens para 
você fazer essa boa ação. 

A participação nesse tipo 
de doação contribui signi-
ficativamente para a me-
lhoria da qualidade de vida 
dos cidadãos gaúchos, 
fortalecendo a rede de 
proteção social e promo-
vendo o desenvolvimento 
sustentável da região.

Além disso, é uma 
oportunidade de exer-
cer a cidadania de for-
ma ativa e consciente, 
transformando parte dos 
impostos em investimen-
tos para a comunidade.

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

Luca Romano Ange-
rami, policial militar de 
21 anos, foi encontrado 
morto na segunda-feira 
(20), na região de mata 
do morro da Vila Baia-
na, em Guarujá. Ele havia 
sido visto pela última vez 
em um ponto de tráfico 
de drogas na cidade. A 
identificação foi possível 
graças às tatuagens, e 
exames do Instituto Médi-
co Legal (IML) vão ajudar 
a determinar a causa e 
o momento da mor te.

Luca foi visto pela últi-
ma vez na madrugada de 

14 de abril, em uma adega 
na comunidade Santo 
Antônio, acompanhado 
de dois amigos. Câme-
ras de monitoramento 
mostraram Luca sendo 
seguido por um homem 
até a biqueira onde de-
sapareceu. O homem foi 
preso em 19 de abril.

Carlos Vinicius Santos 
da Silva, de 26 anos, foi 
preso em 18 de abril. 
Mensagens em seu ce-
lular comprovaram sua 
par ticipação no crime. 
Ele foi identificado como 
o homem que apareceu 

ao lado de Luca na últi-
ma imagem da biqueira.

Depois da prisão de 
Carlos Vinicius, outros sus-
peitos foram identificados. 
Em 19 de abril, quatro ho-
mens foram presos, cada 
um com uma função no cri-
me: um ficou com a arma 
de Luca, outro era o dono 
da biqueira, um abando-
nou o carro e outro levou 
Luca até a comunidade.

Um sétimo suspeito, 
conhecido como “Caga”, 
se apresentou voluntaria-
mente na Divisão de Homi-
cídios de Santos em 22 de 

abril. Um oitavo homem, de 
23 anos, foi preso em 26 
de abril em Bertioga, após 
ser identificado durante as 
investigações. No entan-
to, ele pode ter mentido 
sobre seu envolvimento.

O nono preso, um 
homem de 41 anos, foi 
capturado em 10 de maio 
no bairro Jardim Primavera, 
em Guarujá. Ele foi encon-
trado em atitude suspeita 
e, ao ser abordado, os 
policiais descobriram um 
mandado de prisão tem-
porária contra ele, relacio-
nado ao crime contra Luca.

Corpo de PM desaparecido é encontrado

O engenheiro Marcelo Ma-
riano (REDE), ex-secretário 
municipal de Habitação e ex-
vereador por dois mandatos, 
lançou nesta semana, sua 
pré-candidatura a prefeito de 
Guarujá. Em um bate-papo na 
redação do Estância, Mariano 
falou sobre os projetos que 
vislumbra para a cidade e 
como é possível realiza-los, 
para que a cidade se desen-
volva com mais oportuni-
dades para seus cidadãos.

Mariano é sobrinho do 
ex-prefeito Maurici Mariano e 
iniciou na política de Guarujá 
logo depois de formado. À épo-
ca, ele trabalhou 
na sub-prefeitura 
em Vicente de 
Carvalho e desse 
período ganhou 
conhecimento não 
apenas dos bair-
ros da cidade como também 
dos problemas enfrentados 
pelas pessoas no dia a dia.

“Em 98 fui trabalhar como 
engenheiro em Vicente de 
Carvalho. Lá eu conheci prati-
camente todas as ruas do Ita-
pema, todos os bairros, foi uma 
faculdade. Foram cerca de cin-
co ou seis anos trabalhando na 
coordenadora diariamente e aos 
finais de semana”, relembra.

A proximidade com as 
pessoas o levou a se candi-
datar pela primeira vez em 
2004, sendo vitorioso no pleito 
e se reelegendo em 2008. 
Das experiências na Câma-
ra como vereador por dois 
mandatos, Marcelo destaca 
seu posicionamento político e 
sua forma atuante de legislar.

É dele a lei que implantou 
o programa Bolsa Atleta em 
Guarujá, uma lei criada pelo 
primeiro medalhista de ouro 
do judô brasileiro e ex-ve-
reador de São Paulo, Auré-
lio Miguel. O programa foi 
aprimorado, mas segue até 
hoje em vigor, beneficiando 

diversos atletas da cidade.
“Eu sou engenheiro, mas o 

esporte é meu lazer. Durante o 
tempo em que estive vereador, 
eu continuei atuando como en-
genheiro, mas não esqueci do 
esporte e apresentei muitos tra-
balhos para fomento das ativi-
dades esportivas na cidade. Ao 
mesmo tempo, meu posicio-
namento sempre foi crítico na 
fiscalização ao Executivo mu-
nicipal e pelo menos dois dos 
nossos trabalhos foram capa 
do jornal A Tribuna”, destaca 
Marcelo Mariano à reportagem.

Mariano faz questão de 
ressaltar sua atuação como 

engenheiro durante 
os mandatos. “O 
vereador não ganha 
salário, ele ganha 
subsídios. No pe-
ríodo eu cheguei a 
prestar serviços na 

Riviera, em Bertioga”, lembrou. 
Ao sair da Câmara, (ele perdeu a 
reeleição em 2012 por questão 
de legenda), ele se dedicou a 
projetos e atuou em Itatiba(SP) 
e em Santos, com projeto habi-
tacional que rendeu o convite 
para assumir a secretaria de 
Habitação no governo Suman.

“A gente entregou ali 700 
apartamentos do CDHU. Foi 
aí que eu peguei a experiência 
de estar trabalhando com uma 
habitação de interesse social. 
Eu já interagia com todos 
os órgãos federais e estadu-
ais voltados para a área de 
educação social e foi, então, 
quando o prefeito assumiu, 
que ele ficou sabendo dessa 
minha expertise, já que estava 
no ramo e me convidou”.

Marcelo fez um trabalho 
notável na secretaria municipal 
de Habitação, colocando Gua-
rujá como um dois municípios 
que mais avançou no setor.

“Quando eu entrei na se-
cretaria o orçamento destinado 
pelo governo Antonieta foi de 
R$ 8 milhões de reais. No se-

Marcelo Mariano quer resgatar o desenvolvimento de Guarujá

NAS ELEIÇÕES

ESTÂNCIA

Pré-candidato 
Marcelo Mariano 

gundo ano eu elevei para R$ 16 
milhões e no terceiro ano a gen-
te já estava em R$20 milhões. 
Após 6 anos, o orçamento da 
secretaria passou para R$ 102 
milhões de reais. É gestão bem 
feita, você pegar um orçamento 
de R$ 8 mi para R$ 102mi sem 
mexer no dinheiro da prefeitu-
ra”, destaca Marcelo Mariano.

“Obviamente que eu não 
posso falar que eu, como Pre-
feito, vou pegar o orçamento da 
prefeitura daqui e vou conseguir 
um resultado semelhante ao 
da secretaria, pois estes nú-
meros em termos financeiros 
de volume orçamentário na 
verdade refletem o resulta-
do do meu trabalho, que é 
a entrega de mais de 1.000 
(mil) unidades habitacionais 
quando eu deixei a prefeitura 
e agora entregaram mais 600. 
Fruto do trabalho de equipe”.

Atualmente, com a pré-
campanha em andamento, 
Marcelo Mariano se coloca na 
disputa acreditando na vitória 
e confiante de que é possível 
uma disputa de segundo turno. 

“Surgiu a oportunidade de 
uma candidatura. Eu sempre 
sonhei ser candidato, sempre 
acreditei numa nova modelagem 
numa nova forma de administrar 
a cidade. E minhas experiências 
tanto no legislativo quanto no 

Executivo me deram uma 
visão bem clara da cidade e de 
várias ações que a gente pre-
cisa fazer em diversas áreas”.

Ele está atento aos bons 
exemplos vindos das cidades 
da região. “Eu me espelho 
muito no município de Santos, 
no município de Bertioga, e 
também, na Praia Grande. A 
gente percebe que a cidade 
precisa de um ciclo novo de 
continuidade, como nos outros 
municípios, onde cada governo 
que passou deixou seu legado, 
mas a cidade seguiu cami-
nhando sempre para frente”. 

Empolgado, Mariano cita 
projetos que já tem escopo 
pronto para execução, in-
clusive de financiamento. 
Obras como reformulação 
da orla, melhoria na mobili-
dade urbana, criar atrativos 
turísticos que qualificam o 
destino Guarujá e muito mais.

“Iniciei essa pré-campa-
nha me apresentando como 
pré-candidato a prefeito e 
percorrendo a cidade falando 
com as pessoas sobre o Gua-
rujá que eu quero e que sei que 
é possível. Vou falar da minha 
profissão, do meu trabalho, da 
minha história da minha expe-
riência. Vou falar do conheci-
mento que eu tenho da cidade 
e de todos os cantinhos da 
cidade que eu trabalhei e pude 
conhecer, e vou falar de que 
sei o que tem que ser feito e 
pode ser feito. Quero resgatar e 
transformar a nossa cidade em 
uma das melhores do Brasil 
para se viver”, diz empolgado.

Mas tem consciência dos 
desafios e das soluções. “Isso 
só se faz com investimento 
em infraestrutura, geração de 
emprego e renda, segurança 
pública, todo um conjunto de 
fatores que faz com que a gente 
tenha uma proposta consisten-
te, exequível e que vai mudar a 
cara de Guarujá”, finaliza o pré-
candidato Marcelo Mariano.
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Sérgio Motti Trombelli é professor
universitário e palestrante cristão

Você II
Há duas semanas, termi-

namos a matéria “Você” com 
a frase “Então, quem é você? 
Vou dizer com todas as letras”, 
e ficou para esta semana.

Para ser franco, e de uma 
maneira simples de entender, 
você é um aluno nesta escola, 
a Terra. Assim, a vida lhe faz 
aprender, então, você é o que 
vive, pensa, acredita, faz. Para 
quê?  Para ir além, ir além de 
si para saber sobre si mesmo 
e o mundo a sua volta.

Contudo, você só saberá 
quem é se eliminar ao máximo 
suas imperfeições, transfor-
mando-se em alguém, pelo 
menos um pouco melhor, 
mais integrado na missão que 
tem que cumprir. Isto é o que 
esta escola nos ensina: SER e 
assim crescer para Deus.

Somos seres vivos auto-
conscientes com capacidade 
de pensar, sentir e atuar com 
vontade própria. Somos princí-
pios inteligentes, espíritos, que 
sobrevivem à morte física. Ape-
nas nosso corpo físico é mortal.

E de onde viemos? Vie-
mos de uma dimensão ex-
trafísica – a dimensão divi-
na - viemos da vontade de 
Deus, e para Ele retornaremos.

Para onde vamos depois 
da morte? Você gostaria de 
escolher para onde ir logo após 
a morte? Escolha já, em vida, 
as suas companhias, suas 
afinidades, suas realizações. A 
forma como você vive aqui na 
Terra, diz muito sobre a forma 
como você viverá após a morte. 
O seu amanhã é hoje, quando 
você constrói a si mesmo.

Há sentido nisto tudo, nas-
cer, morrer, viver?

Bem, para nós, espíritas, 
é simples e fácil responder. 
Estamos aqui na vida humana 
como parte do nosso processo 
de aprendizagem, e evolução. 
Retornaremos várias vezes para 
a vida terrestre, a fim de termos 
experiências e aprendermos 
com as vivências terrenas. 

A vida humana é um frag-
mentozinho da existência e se 
estende ao infinito no tempo 
e em diferentes dimensões de 
manifestação e lugar 

A alma imortal sobrevive 
aos diversos ciclos alterna-
dos de vida e morte: nascer é 
juntar corpos, morrer é sepa-
rar corpos. Constantemente, 
juntando e separando, mas 
sempre armazenando em si 
o aprendizado num processo 
de depuração e evolução pes-

soal, que também é infinito.
Lembremos André Luiz: 

“Somos arquitetos de nossa 
própria estrada e seremos 
conhecidos pela influência que 
projetamos naqueles que nos 
cercam. A caridade que salvará 
o mundo há de regenerar-se 
em nós primeiramente”, por 
isso você precisa saber quem 
é, precisa saber o que é, para 
melhorar os outros e o mundo.

A grande maneira de você 
ser e saber disso vem da 
caridade, pois sem caridade 
não há salvação - sempre vale 
repetir isso.

Assim, você é solidário? 
Caridade e solidariedade se 
aproximam na ajuda aos nos-
sos irmãos. Por isso Divaldo 
Franco nos alerta: “O grande 
desafio da criatura humana é a 
própria criatura humana”, 

Isto quer dizer que o de-
safio está em você mesmo, 
não é um desafio que está lá 
longe, que precisa de outros 
lhe ajudando. O desafio está 
dentro de você, enfrente-o. 
Mas para isso você precisa 
ter vontade de saber quem é, 
sem subterfúgios, artimanhas 
e enganações. 

Você tem assumir você, 
com sua missão reencarnató-
ria. O ser humano, ao esconder 
a sua verdade para parecer ser 
mais do que é, acaba usando 
máscaras e vez de ser, se torna 
um ninguém que não vai a 
lugar nenhum.

Fingir ser em vez de ser 
você mesmo é mentir para o 
mundo e para si próprio, é ir 
atrás do ouro dos tolos, isto 
é, em palavras mais claras, 
ouro falso. Às vezes fingimos 
na busca de parecer o que os 
outros querem que sejamos.

Ter medo de encarar o 
que vê no espelho todas as 
manhãs, é fugir da maior das 
dádivas que Deus nos deu: que 
é simplesmente Ser.

Não se esqueça nunca que 
você é um espírito que conse-
gue ser, se quiser, ou apenas 
aquele que finge que é, mas 
não é, e por isso, nunca con-
seguirá evoluir.

Por último, fica a pergunta: 
quem é você?

Se você quiser realmente 
saber, vá em busca do seu 
próprio entendimento in-
terior, porque as respostas 
estão dentro de você. Por 
isso, quem é você? Ora, não 
seria eu a lhe dizer, não é?

Pense nisso!

De Guarujá

Atualmente, 10 pes-
soas vivem na Residência 
Terapêutica de Guarujá, 
em Vicente de Carvalho. 
O equipamento foi im-
plantado na rede munici-
pal de saúde há 10 anos 
e atende os egressos dos 
hospitais de custódia e 
psiquiátricos. Esses são 
moradores que têm na 
equipe de profissionais 
que lá atuam a sua verda-
deira família.

O morador mais anti-
go chegou à Residência 
em 2014. Com transtorno 
mental severo, veio para 
Guarujá em 2016, oriun-
do de hospital psiquiátri-
co no interior do Estado. 
Foi internado aos 13 anos 
e abandonado pela fa-
mília. Ele não fala, mas se 
comunica por estímulos.

Já o residente mais re-
cente chegou em feverei-
ro deste ano. Dos 10 as-
sistidos, seis são homens 
e outras quatro mulheres, 
todos na faixa etária dos 
30 aos 85 anos, com 
transtornos psiquiátricos 
de grau leve a severo. 

Acompanhados e 
monitorados 24 horas, 
diariamente, eles rece-
bem alimentação no es-
paço e auxiliam na rotina 
de organização e limpeza 
da casa. Também reali-
zam passeios em pontos 

Programa em Guarujá acolhe
pessoas com transtornos mentais

turísticos da Cidade e 
participam de eventos 
culturais e festividades.

Os moradores rece-
bem atendimento pre-
conizado pela portaria 
106 de 11/02/2000 do 
Ministério da Saúde. O 
cuidado é ofertado por 
uma equipe de 13 ser-
vidores, composta por: 
coordenador/curador, 
enfermeiras, auxiliares e 
técnicos de enferma-
gem, além de auxilia-
res de serviços gerais.

A e les também é 
disponibilizado supor-
te multiprofissional do 
Centro de Atenção Psi-
cossocial (Caps) 3I, que 

fica no mesmo território. 
Por isso, quando neces-
sitam de atendimentos 
clínicos, os residentes 
são levados à Unidade 
Básica de Saúde (UBS) 
Vila Alice ou, dependen-
do da circunstância, os 
profissionais de saúde da 
Unidade vão até a Resi-
dência para fazer o aten-
dimento a essas pessoas.

TERAPIAS
Os residentes con-

tam ainda com diversas 
terapias integrativas aos 
moradores, em forma 
de oficinas de alonga-
mento, cromoterapia, 
auriculoterapia, musico-

terapia e massoterapia. 
Ações que são possíveis 
devido à parceria entre 
a Prefeitura e a Associa-
ção de Valorização do 
Desenvolvimento Social 
(AVDS) são disponibiliza-
das na própria Residência.

Desde outubro o ano 
passado, a Residência 
Terapêutica funciona em 
novo espaço (Rua Piauí, 
30), no Jardim Cunham-
bebe, em Vicente de 
Carvalho, onde o ser-
viço se encontra me-
lhor estruturado, em 
ambiente mais amplo, 
possuindo mais espa-
ços de convivência para 
realização das oficinas.

Programa mudou de endereço e hoje funciona em Vicente
de Carvalho, em local mais amplo e digno para os residentes

Hygor Abreu

Missa Solene Festa de Nossa
Senhora Auxiliadora

Guarujá discute eficiência
e inovação urbanas 

A 7ª edição do Co-
nexidades acontece 
de 4 a 8 de junho no 
Complexo Turístico Rua 
da Praia, em São Se-
bastião. Com o tema 
‘Eficiência e Inovação 
para transformar ci-

dades’, reúne líderes 
públicos e privados 
em busca de soluções 
colaborativas. Palestras 
abordarão turismo náu-
tico, desenvolvimento 
sustentável e gestão 
de resíduos sólidos.”

Helder Lima 

Palestras abordarão turismo náutico, 
sustentabilidade e gestão de resíduos

Guarujá comemora 
nesta sexta-feira (24), a 
Festa de Nossa Senhora 

Auxiliadora, padroeira 
dos lares. A celebra-

ção acontece na Capela 
Nossa Senhora Auxilia-

dora (Avenida 
Ass is  Cha-
teaubriand, 

2009 –  Pe-
dreira), às 19h30. 

A Missa Solene será 
celebrada por Pa-
dre Hélio, pároco 
da Paróquia Nossa 
Senhora de Fáti-
ma e Santo Amaro 
– Matriz de Guarujá. 
Ao final, será reali-
zada quermesse 
em prol das ações 
pastorais realizadas 
pela comunidade.
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Solidariedade e mano-
bras radicais fazem parte 
do repertório da sétima 
edição do Campeonato 
Solidário de Skate ‘Piter 
Ali’, neste domingo (26), 
no skatepark João Car-
los Ferreira Mathias dos 
Santos, situado na Praça 
de Esportes Radicais do 
Complexo Pé N’Areia, 
no Cent ro .  O even-
to começará às 11h30.

Programado para 
este sábado (25), o 
Circuito Guarujaense 
de Espor tes Radicais 
será adiado devido à 
previsão de mau tempo. 
Segundo a organiza-
ção, o clima chuvoso 
previsto para este final 

de semana pode atra-
palhar a prática espor-
tiva, oferecendo perigo 
aos atletas. A 3ª etapa 
deste ano terá o Patins 
(Roller Free Style Bowl), 
como principal atração. 
As novas datas ainda 
não foram divulgadas.

Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

Guarujá

Previsão de mau tempo 
adia etapa de Circuito 
de Esportes Radicais

Bertioga une esporte e ação social em 
campeonato de skate no domingo (26)

Mais de 472 quilos de carne foram descartados por
não estarem de acordo com os padrões sanitários

Divulgação

Da Redação

Cinco estabelecimen-
tos foram autuados pela 
Vigilância Sanitária muni-
cipal por comercializarem 
carne com prazo de va-
lidade expirado, além de 
outras irregularidades. O 
valor total das multas apli-
cadas atinge R$ 7.800,00. 
Em decorrência das in-
frações, mais de 472 
quilos de carne foram 
descar tados por não 
estarem de acordo com 
os padrões sanitários.

A ação faz parte da 
“Operação Carne Se-
gura”, conduzida pela 

Vigilância Sanitária mu-
nicipal, visando inspe-
cionar os açougues da 
cidade. Os estabeleci-
mentos multados estão 
localizados nos bairros 
Vila Alice, Vila Zilda, Pae 
Cará e Enseada. A carne 
imprópria para consumo 
foi removida pelos servi-
ços de limpeza urbana, 
acionados pela Vigilância.

NOTIFICAÇÕES
Os açougues autuados 

têm um prazo de 10 dias, 
a partir da notificação, 
para contestar as multas. 
Desde o início da Opera-
ção Carne Segura, foram 

emitidas 73 notificações 
para correção das irregu-
laridades nos estabeleci-
mentos vistoriados. Fisca-
lizações posteriores serão 
realizadas para garantir a 
conformidade com os 
protocolos sanitários.

O coordenador da 
Vigilância Sanitária e Am-
biental de Guarujá, Már-
cio Augusto de Castro, 
ressaltou o papel edu-
cativo da Vigilância, en-
fatizando que a venda 
de produtos deteriora-
dos prejudica tanto os 
consumidores quanto os 
comerciantes, afetando 
a confiança dos clientes.

Guarujá multa 5
açougues por venda

de carne vencida 

Para aqueles que dese-
jam encarar o desafio, bas-
ta se inscrever no dia e no 
local do evento, das 9 às 
11 horas. No ato da inscri-
ção é necessário doar 1 kg 
de alimento não perecível 
e 1 kg de ração para cães 
ou gatos. Os alimentos 
serão destinados à ONG 
Apoio à Família Policial 
Militar (AFAPM) e as rações 
serão entregues à ONG 

Mãos que salvam patas.
O campeonato conta 

com categorias masculi-
nas e femininas incluindo 

mirim (a par tir de oito 
anos), iniciante (a partir 
de 12 anos) e amador 
(para todas as idades).

SERVIÇO
Praça de Esportes Radicais
Av. Tomé de Souza, s/n,
Praça da Enseada, Centro
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O maior corredor de 
Mata Atlântica preservada 
do país agora é parte do 
primeiro distrito turístico 
ecológico de SP. Lançado 
oficialmente nesta sema-
na (27) e batizado de 
Portal da Mata Atlântica, 
o novo distrito turístico 
está localizado no cora-
ção do Vale do Ribeira, 
a menos de 150 Km da 
capital paulista, e inte-
gra, de forma estratégica, 
áreas turísticas de grande 
potencial dos municípios 
de Ibiúna, Juquiá, Mira-
catu, Piedade e Tapiraí.

A criação do novo 
distrito turístico é parte 
de um conjunto de ini-

ciativas da Secretaria de 
Turismo e Viagens de São 
Paulo (Setur-SP) para fo-
mentar o desenvolvimen-
to sustentável por meio 
da atividade turística. 

Com uma das maiores 
biodiversidade do pla-
neta, o Vale do Ribeira é 
considerado Patrimônio 
Natural da Humanida-
de pela Unesco, além 
de preservar a riqueza 
cultural com sus comuni-
dades quilombolas cen-
tenárias, remanescentes 
de vilas caiçaras e al-
gumas tribos indígenas.

O novo território con-
centra mais de 20 atra-
ções ligadas ao turismo 

1º distrito turístico ecológico
do Brasil fica no Vale do Ribeira

Território reúne cinco municípios e estimula o desenvolvimento a partir do turismo e respeito ao meio ambiente

Fotos: Reprodução

de natureza e aventura, 
como rafting, canoagem, 
trilhas, safaris, além de 
atividades como obser-
vação de aves e astros, 
empreendimentos liga-
dos à gastronomia re-
gional e hospedagens. 

“O novo distrito terá 
um papel importante na 
conservação ambiental 
da região, valorizando os 
produtores e a cultura re-
gional, além de projetar SP 
como um destino de lazer 

de natureza”, diz Roberto 
de Lucena, secretário de 
Turismo e Viagens de SP.

A organização como 
distrito turístico pode ge-
rar impactos significativos 
na visitação. Conside-
rando todos os distritos 
do estado, pode movi-
mentar cerca de R$ 10,3 
bilhões no estado até 
2030, de acordo com 
o Centro de Inteligência 
da Economia do Turismo. 

Em outras palavras, o 

distrito promove condi-
ções favoráveis para se 
criar um território segu-
ro e sustentável a partir 
de corredores turísticos, 
fortalecendo empreen-
dimentos já existentes 
e incentivando a instala-
ção de novos negócios.

Recentemente, a Se-
cretaria lançou um manual 
de boas práticas para 
distritos turísticos (www.
turismo.sp.gov.br/manu-
al-de-distritos-turisticos) 

e criou um fórum per-
manente para reunir e 
divulgar soluções para 
desafios de infraestrutu-
ra, incentivos econômi-
cos e aprofundamento 
de políticas públicas. 

O Distrito Turístico tem 
um modelo de organiza-
ção com foco na atração 
de investimentos públicos 
e privados, gerando bene-
fícios econômicos, fiscais 
e de crédito, gerando au-
mento no fluxo de turistas.

INFECTOS
VACINAS

LUTO
luto
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O Projeto de Lei Com-
plementar 9/2024, que 
institui o Programa Escola 
Cívico-Militar proposto 
pelo governador Tarcísio 
de Freitas, foi aprovado 
nesta terça-feira (21) pela 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
(Alesp). A proposta foi 
enviada ao parlamento 
paulista no início de mar-
ço e agora segue para 
sanção do governador.

“A comunidade vai 
votar e, de acordo com 
a votação de pais de alu-
nos e professores, a gen-
te transforma a escola em 
cívico-militar com policiais 
militares da reserva que 

vão atuar na disciplina e 
no civismo, e os profissio-
nais da Educação ficam 
com a parte pedagógi-
ca”, destacou o gover-
nador Tarcísio de Freitas.

O p rog rama  v i s a 
melhorar a qualidade 
do ensino, enfrentar a 
violência e promover a 
cultura de paz nas es-
colas, sob responsabi-
lidade das secretarias 
estaduais da Educação 
e da Segurança Pública.

A Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) iniciará a 
implantação do programa 
ainda este ano em escolas 
com rendimento escolar 

inferior à média estadu-
al, vulnerabilidade social 
e fluxo escolar proble-
mático. A expectativa é 
que de 50 a 100 escolas 
adotem o modelo. Para a 
implantação, será neces-
sário o consentimento 
das comunidades esco-
lares, obtido por meio 
de consultas públicas. 
Um aviso será publicado 
no Diário Oficial com pelo 
menos 15 dias de antece-
dência de cada consulta.

O programa prevê 
que pais de alunos e pro-
fessores sejam ouvidos 
sobre a transformação 
das escolas em cívico-
militares, com policiais 

militares da reserva atu-
ando na disciplina e no 
civismo, sem impacto na 
parte pedagógica.

As escolas cívico-mi-
litares poderão ser im-
plantadas em prédios 
escolares existentes ou 
novos, de forma gradual. 
Municípios também po-
derão aderir à iniciativa 
do governo paulista.

A proposta com-
plementa as ações pe-
dagógicas da Seduc, 
compartilhando valores 
como civismo, dedi-
cação, excelência, ho-
nestidade e respeito.

A Secretaria da Edu-
cação será responsável 

O Governo de São 
Paulo publicou um edital 
para a contratação de 12 
mil novas câmeras opera-
cionais portáteis (COPs), 
aumentando em 18% o 
número de equipamen-
tos disponíveis para os 
agentes de segurança. As 
novas câmeras terão fun-
cionalidades avançadas, 
como reconhecimento 
facial, leitura de placas, 
transmissão ao vivo e me-
lhor conectividade.

A Secretaria da Segu-
rança Pública (SSP) estima 
uma economia de 30% a 
50% em relação ao con-
trato anterior, com o custo 
de cada câmera reduzido 
de R$ 1 mil para R$ 500. 
As novas COPs serão in-
tegradas ao Programa Mu-
ralha Paulista, identifican-
do foragidos e veículos 
roubados, e permitirão o 
compartilhamento auto-
mático de registros com 
órgãos de controle, con-
forme a Lei Geral de Pro-

O Corpo de Bom-
beiros de São Paulo foi 
homenageado pela or-
ganização Pessoas pelo 
Tratamento Ético dos Ani-
mais (Peta) pelo resgate 
do cavalo Caramelo em 
Canoas, no Rio Grande 
do Sul, no dia 9 de maio. 
O cavalo ficou preso no 
telhado de uma casa du-
rante enchentes na região.

O capitão Tiago Fran-
co destacou a honra e 
a felicidade de receber 
o prêmio, refletindo o 
trabalho dos bombeiros 
no resgate de animais em 
situações difíceis, tanto 
no Rio Grande do Sul 
quanto em São Paulo.

A operação envolveu 
mais de dez profissionais, 
incluindo veterinários vo-
luntários, que sedaram o 
cavalo para retirá-lo em 
segurança usando um 
bote. A Peta concedeu 
aos bombeiros o “Prê-
mio Corpo de Bombeiros 
com Compaixão” e um 

Governo de SP aprova criação
de Escolas Cívico-Militares

Aprovado pela Alesp, o Programa busca melhorar a educação,
combater a violência e promover a paz nas escolas estaduais

Projeto visa melhorar ensino,
enfrentar a violência e promover a 

cultura de paz nas escolas estaduais

pelo currículo e formação 
de professores, enquanto 
a Secretaria da Segurança 
Pública indicará os poli-
ciais militares da reserva 
que atuarão como moni-
tores, desenvolvendo ati-
vidades extracurriculares 
e cuidando da organiza-
ção e segurança escolar.

Os policiais da reser-
va serão selecionados 
por processo seletivo e 

terão seus salários pagos 
pela Educação, com ao 
menos um PM por escola. 
Em escolas municipais, a 
seleção ficará a critério 
das secretarias municipais.

O investimento nas es-
colas cívico-militares será 
o mesmo das unidades 
regulares, com um im-
pacto orçamentário anual 
de R$ 7,2 milhões para o 
pagamento dos militares.

Governo de SP amplia uso
de câmeras corporais na PM

As novas câmeras terão funcionalidades 
avançadas, como reconhecimento facial, 
leitura de placas e transmissão ao vivo

teção de Dados (LGPD).
As câmeras terão ar-

mazenamento aprimora-
do, baterias de recarga 
rápida, e áudio bidire-
cional para comunicação 
em tempo real. O Centro 
de Operações da Polícia 
Militar (Copom) pode-
rá acionar equipes de 
apoio preventivamente.

As câmeras atuais se-
rão devolvidas ou man-
tidas até a nova licitação. 

O contrato inclui ma-
nutenção e substituição 
dos equipamentos da-
nificados pela empre-
sa vencedora. As COPs 
serão distribuídas con-
forme o protocolo da 
PM, beneficiando tro-
pas como Rota e Rocam.

O edital, inicialmente 
previsto para 10,1 mil 
câmeras, foi ampliado 
para 12 mil para alcançar 
mais equipes policiais.

Bombeiros recebem prêmio
por resgate do cavalo Caramelo

certificado de agradeci-
mento, reconhecendo 
o ato heroico que sal-
vou a vida do cavalo.

A diretora da Peta Lati-
no, Alicia Aguayo, elogiou 

a bravura dos bombeiros e 
incentivou todos a agirem 
imediatamente ao encon-
trarem animais em perigo, 
inspirados pelo exemplo 
do resgate de Caramelo.
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Baile da Enfermagem 2024 mostrou elegância 
e charme no Cassino da Base Aérea de Santos

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

A chefe do setor de hemodiálise,
Eliane Correia e Fernanda Gonzalez

Gerente de enfermagem da Casa de Saú-
de Guarujá, Claudinéia Sindice e a diretora 
de controladoria do HSA, Michelle Bezerra

Rosana, Suerda e Regiane Antunes Patrícia Albuquerque, a médica Adonai Manzella e Viviane Santos 

Dario Willian e a enfermeira líder
da UTI Infantil, Fernanda Helena

A chefe de enfermagem, Adriana
Farias e seu esposo Fábio Jordão

A diretora 
financeira 

Evanuza Dantas

O suboficial 
Nelson José
dos Santos

O médico Hermano Poubel
e sua esposa Rita Casanova 
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Dia da Enfermagem é comemorado pelos 
profissionais do Hospital Santo Amaro

A responsável pela 
Comunicação do HSA, 

Marina Cavalcante

A enfermeira Jaquelaine
da Silva Oliveira

A advogada Melissa Passos As nutricionistas Bruna Moreira, Louise Santana e Priscila Oliveira

O diretor administrativo,
José Diógenes da Silva

O chef Albin, responsável 
pelos deliciosos quitutes

Josi Soares (Ouvidoria
do Hospital Santo Amaro

O médico Geronimo Vilhanueva, sua esposa
Luciana Vilhanueva e Vitor Sierro
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